
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果 静岡市生活安心安全課

１　報告率
　45％　※報告対象306名に対して、137名から報告があった。（登録者は585名）

２　報告対象期間
　令和２年１月～３月末（報告期間：令和2年4月6日～4月23日）

３　活動頻度
ほぼ毎日 30

週に３～５回程度 57

週に１～２回程度 26

月に２～３回程度 17

月に１回程度 3

ほぼ活動しなかった 4

４　活動地域（複数回答あり）
葵区内（山間地） 1

葵区内（安倍川以東） 65

葵区内（安倍川以西） 4

駿河区内（安倍川以東） 43

駿河区内（安倍川以西） 13

清水区内（旧清水市域　国道１号以北） 17

清水区内（旧清水市域　国道１号以南） 26

清水区内（由比） 3

清水区内（蒲原） 4

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 88

散歩・ウォーキング 33

ランニング 14

犬の散歩 8

買い物の行き帰り 20

花の水やりなど自宅近辺 3

その他 7

６　不審者の発見の有無
あった 1

なかった 136

【「その他」内容】

小学生登下校時間の見守り（複数）、孫との遊びの時間、子供の送り迎え時（複数）、

営業・外回り中（複数）、PTA挨拶運動時、新型コロナウイルス関連で学校休校中

の小中学生家庭の不審者見守り、習い事の行き帰り、講座、セミナー、講演会等、

映画鑑賞、街ブラ等。

朝通学路の交差点で保護者の旗振りが来るまでの間15分程児童の見守り、

その後は８時近くまでその場所で児童を見送り。時々遅れて一人になった低学年の児童を

学校近くまで送ることもあり。
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７　通報の有無
110番通報した 1

近くの交番に通報した 0

特に通報はしなかった 0

その他 0

８　通報した回数
１回 1

２回 0

３回 0

４回 0

５回 0

それ以上 0

９　しずおか防犯パトロールについてのご意見

今はコロナウイルスの影響でなるべく外出を控えています。

軽微な交通違反について、通報してよいものか迷っています。

バイクにステッカーを貼って通勤しているが、非常に目立ち、何人かより活動内容など聞かれた。

買い物へ出かけた時にスーパーの駐輪場で自転車に腕章をつけている方や近所の方が身につけてい
るのを見かけ、地域の方と一緒に見守り活動をしているのだと実感しています。

不審者ではありませんが、日中の公園での出来事です。
孫(3歳)と遊ぼうと近所の公園に行った時のことです。既に遊んでいた小学生たちの楽しそうな声
が響いていました。遊具に駆け寄る小さな子に場を譲る大きな子たち、小さな子に配慮しながら遊
ぶ姿を 近くのベンチから微笑ましく見ていました。すると１人の高齢男性が近づいて来て、何や
ら怒鳴っているのです。キョトンと立ち止まる子どもたち…。
「ここは、もともと俺らの場所だ！うるさくて話が出来ない。帰れ！休校中だろ、家に居ろ！」
と言う内容のことを、子どもたちを睨み付けながらまくし立てているのです。
見回すと、お仲間であろう年配のグループさんは、遊具の場所からかなり離れた場所にいて全員こ
ちらを見ています。(私の場所からは、その方々の表情までは確認出来ませんでしたが…)
あまりにも理不尽なその論に、黙っていられなくなり、
「あの～、私も今 孫を連れて来たばかりなのですが、おじいちゃまたちは、遊具で遊んでいらし
たのですか？その遊具を子どもたちが奪い取った！ということでしょうか？？」と、あり得ないシ
チュエーションですが、あえて質問をかましてみました。(w)
するとその高齢男性は、私を見て、かなり動揺した様子で、
「や…！や…」と言葉にならない言葉を呟きながら、お仲間のいる方へ戻っていきました。
この自粛ムードの中で、思わぬ所に子どもたちの敵がいた！と感じた瞬間でした。このご時世、つ
のるイライラを(たぶん自分より弱いと判断した)何の罪もない子どもたちにぶつけたとしか思えな
い光景でした。
公園が自分たちだけの場所！とは、身勝手にも程があります。そんな理不尽な光景は目にしたくあ
りません。公園を管理する担当課さんとも情報を共有して、これ以上 子どもたちの居場所が奪わ
れることのないよう、どうか、目を配ってあげてください。

新型コロナの影響で、朝など、ほとんど誰にも会わない時もあります。不審者も出ないでくれると
うれしいです。

今のところ不審者には遭遇していないが、不審者情報は相変わらずメールで送られてきてる。腕章
を着けた人が一人でも増えることで、犯罪の抑止になるのではと思う。

防犯パトロールの統一されたジャンバー・ベスト類があればいいと思います。

４月１日の静岡気分のシチズンカレッジここにの紹介の記事の写真に腕章をカバンにつけた方の写
真が掲載され、自分以外にも取り組んでいる様子がわかり、あらためてやる気になりました。今後
も何らかの機会を通じ活動を紹介してください。

今回は、コロナウイルスの状況により活動は控えさせて頂きました。



朝の通勤活動中にあまりメンバーを見かけない。毎年、増員募集を実施しより多くのメンバーで、
幅広い活動の推進を期待しています。

ランニングパトロールの様に、市民に認知される活動にしたい。

コロナの件で少し外出回数が減りました。今後は更に回数が減るかもしれません。高齢者ですの
で！

パトロールをしていて、同パトロールの人とお会いした事がなく、逆に意義を感じる。今後も頑張
ります。

新型コロナウィルスの対応により学校関係が休校となり、子供の外出も減少していたため、目立っ
た活動はできませんでした。

特にないです。今後もよろしくお願い致します。

新型コロナで見かける子供が少ない日々です。
今週は、春の交通安全の旗立てと登校時の旗振りがありますので、マスクをして声かけをしようと
思います。

*コロナウイルスの発生にともない感染者が出たときは、子供たちが使う遊具、一般の人が使用す
るベンチの消毒はどのような管理で行うのか具体的な行動を回答ください。
*前回、お話をさせていただきました、駿府城公園のサツキ、ツツジ等立ち木の高さについて、子
供たちの背丈以下にカットしていただき子供たちが安心して遊べるようになりました。子供ずれの
父兄も喜んでおります。

先日、やっと会えました。同じ腕章を付けた人に！

自分の居住区で不審者情報があった場合、後日現地へ行って、周囲の状況を確認し、パトロールし
ます。

子どもや高齢者への周知が広がると活動がしやすくなると思う。

この活動報告で一度気が引き締まる感じがするのでいいと思います。


